

## ABSTRAK

# PERANCANGAN ULANG GRAHA TAMIYA SERPONG SEBAGAI HOBBY CENTER TAMIYA 4WD DI INDONESIA

Oleh:

**Rayanda Pasau**

**NIM: 1603150053**

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom  
Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat  
40257

Graha Hobby Tamiya Serpong adalah sebuah tempat berkumpul untuk menyalurkan hobi yang mewadahi para penggemar Tamiya di Indonesia. Tamiya sendiri adalah salah satu jenis permainan mobil balap berasal dari negara Jepang yang masuk di negara Indonesia sejak tahun 1980. Kegiatan rutinitas umum di Graha Hobby Tamiya Serpong ini meliputi kegiatan harian, mingguan, bulanan, dan tahunan. Pada kegiatan harian pengunjung yang datang biasanya melakukan aktifitas melihat-lihat benda yang dipamerkan yang berisikan rangkuman sejarah perkembangan tamiya, kemudian ada juga yang melakukan aktifitas bertanya-tanya kepada karyawan/*staff*, kemudian ada juga yang melakukan aktifitas jual beli produk-produk yang berhubungan dengan perakitan tamiya dan melakukan aktifitas merakit tamiya bagi orang yang baru bergabung dalam dunia hobi tamiya maupun yang sudah ahli serta meningkatkan performa kecepatan tamiya. Setelah merakit tamiya selesai, pengunjung melakukan *test drive* yang bertujuan untuk melihat performa kecepatan tamiya yang telah dirakit. Pada kegiatan mingguan pengunjung melakukan aktifitas diskusi dengan para penggemar hobi tamiya yang lebih profesional agar mendapatkan pengetahuan dan *skill* terbaru tentang merakit tamiya dan strategi yang dipersiapkan dalam mengikuti kompetisi. Aktifitas turnamen diadakan dengan tujuan untuk saling menunjukkan ajang unjuk kebolehan performa tamiya yang dimiliki dan mendapatkan penghargaan atas kemenangan dari tamiya yang telah dirakit oleh para pengunjung atau penggemar hobi tamiya yang mengikuti turnamen. Dengan melihat perkembangan para penggemar hobi tamiya pada perancangan interior, maka dari itu penulis menyimpulkan pada perancangan Redesain Hobby Center Tamiya di Indonesia menggunakan pendekatan aktivitas penggemar hobi tamiya agar dapat menunjang segala permasalahan yang ada dalam bangunan tersebut. Pendekatan aktivitas penggemar hobi tamiya merupakan pendekatan yang akan memadupadankan segala aktivitas kegiatan para penghobi tamiya kedalam interior, dengan tujuan agar segala kegiatan aktivitas yang berhubungan dengan para penghobi tamiya dapat diselesaikan dengan baik.

**Kata kunci:** Menyalurkan hobi, Graha Tamiya Serpong, Aktivitas